
                             COMUNE DI PALERMO 

          IV CIRCOSCRIZIONE 

                    Verbale della seduta del 22/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno ventidue del mese di giugno, in Palermo, nella 

Sala Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 891561 del 

11/06/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro 

Schiera. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, 

coadiuvata nella funzione di verbalizzante dal Sig.ra Maria Calogera Grasso Istruttore 

Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello, al termine del 

quale risulta assente il Presidente Moncada. 

Il Presidente f.f. verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale  

Alle ore 09:41 esce il Cons. Tuzzolino. 
Il Cons. Sinopoli - in qualità di capogruppo del Gruppo Misto propone di chiudere la seduta 

per redigere il documento unico di programmazione da presentare all’Amministrazione Comunale. 

Il Cons. Di Vincenti - Concorda con quanto detto da Sinopoli anche per includere nel 

documento programmatico gli ultimi argomenti trattati come la questione dei posti riservati ai 

dipendenti A.R.S. di p.zza Indipendenza e quella del TRAM, alla luce delle ultime vicende legate al 

contratto tra A.M.A.T e Comune di Palermo. 

         Il Cons. Lupo – interviene per capire se il proprio gruppo dovrà stilare un documento di 

programmazione disgiunto da quello degli altri colleghi. 

Il Cons. Ruggiero - interviene spiegando al Cons. Lupo che, il documento redatto dagli otto 

Consiglieri di Circoscrizione, è un atto di forza nei confronti dell’amministrazione Comunale che 

trattandosi di un documento ufficiale sarà obbligata a dare risposta. Invita il Cons. Lupo a 

sottoscrivere il documento senza nessuna pregiudiziale. 

Il Cons. Buonpasso - si dichiara favorevole alla chiusura dei lavori d’aula per redigere il 

documento di programmazione e sottolinea come in quasi un anno di consiliatura tutte le mozioni 

approvate siano rimaste inevase, ritiene pertanto pretestuosa la richiesta fatta dagli Assessori 

durante l’assemblea cittadina. 

Il Cons. Di Vincenti – Riferisce della proposta fatta dal Sindaco riguardo alla conversione 

del doppio senso di circolazione di C.so Calatafimi in senso unico, direzione Monreale, per rendere 

il traffico veicolare più fluido. Il Consigliere si dichiara contrario alla predetta proposta. 

Il Presidente f. f. – dà la parola ai Consiglieri per le eventuali comunicazioni.  

Il Cons. Lupo – interviene per segnalare che a p.zza Pagliarelli occorre intervenire con 

urgenza per il diserbo e la pulizia straordinaria delle aiuole, dove prolificano zecche e pulci. Inoltre 

comunica che la buca esistente sul marciapiede in C.so Pisani, all’altezza del civico 12, è stata già 

messa in sicurezza ma non ancora riparata.  

Il Presidente f. f. – sentito il parere dei Consiglieri alle ore 10,05 chiude la seduta per 

favorire i lavori di redazione del documento programmatico. 

 

 

        F.to il Segretario    F.to il Presidente f.f. 

Esperto Amministrativo     (Alessandro Schiera) 

    (Rosalba D’Antoni) 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 


